

SINTESIS INFORMATIVA DE MEDIOS ELECTRÓNICOS TELÉVISIÓN MATUTINA LUNES 26 DE MARZO DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Este fin de semana autoridades de la Universidad Politécnica del estado, aseguraron que para el próximo semestre esperan recibir más de 500 solicitudes de admisión, pero que cuando mucho aceptarán a 270 alumnos. (NT)

Entrevista. **Raúl Noriega Ponce**, rector de la UTEQ, informa que se entregarán fichas del 21 de mayo al 4 de julio, para el examen de admisión que se realizará el 5 de julio. Desde ya, se puede hacer un pre registro, a través de la página de Internet, www.uteq.edu.mx y lo único que se requiere es tener cubierto el bachillerato antes de julio, presentar su examen y cubrirlo con un mínimo de 800 pesos en el examen del SENEVAL; el costo es de 250 pesos. Se ofrecen ocho carreras pertinentes con las necesidades del sector productivo. Además se preparan técnicos en ensambles eléctricos y en ensambles estructurales, en coordinación con la empresa Bombardier, con un curso de 4 meses de duración; cada mes ingresan nuevas generaciones. (TVA)

El grupo Sierra Gorda atiende al mes a 16 mil niños de 200 comunidades de la zona serrana, a los cuales se les brinda educación ambiental. Estas clases son impartidas junto con USEBEQ por personal capacitado en materia ambiental, con el objetivo de dar formación a los menores con su entorno y su ambiente para que estos valoren y respeten el medio ambiente. (NT)

Sección Punto de lectura. **Francisco García** presenta el poemario de Miguel Aguilar Carrillo, denominado laberinto del cuerpo. Así mismo, de Julia Navarro, la novela La sangre de los inocentes. (TVA)

SOCIEDAD

El calor va en aumento; es por eso que los meteorólogos esperan un incremento considerable de la temperatura en los meses de abril y mayo. Las temperaturas podrían variar pero se estima que serán superiores a los 34º centígrados. (NT)

Ante las amenazas de muerte que han recibido gobernadores y el propio presidente **Felipe Calderón**, el Obispo de Querétaro, **Mario de Gasperín** lamentó los hechos y encomendó al mandatario federal a Dios, la Virgen y su ángel de la guarda. (TVA)

Legalizar el aborto sería atentar en contra de la vida misma, señaló el padre **José Morales Flores**, quien señaló que esta actitud no implica oponerse a los cambios motivados por la modernidad, la globalización o los cambios de época, pero es necesaria una ley que no destruya los valores fundamentales. (TVA)

Debido a que su salud sigue siendo un tanto delicada, el padre **José Morales Flores** tomará un mes de descanso y se realizará diversos estudios. El Obispo **Mario de Gasperín**, designará al padre que ocupará su lugar, aunque el Padre seguirá oficiando aunque sea una misa al día. (TVA)

Terrible tráfico en el crucero de Bernardo Quintana y Pie de la Cuesta debido a la reducción de 3 a 2 carriles en la lateral del boulevard, por remodelación, lo que ha hecho del cruce un cuello de botella. (NT)

El viernes pasado fue encontrado un bebé de tan sólo 2 meses de nacido abandonado en una parcela ubicada en la comunidad del Sauz en el municipio de Pedro Escobedo. Un campesino que transitaba por ese lugar dio parte a las autoridades municipales. (NT)

Cuando las autoridades encuentran a un menor abandonado se inicia una averiguación previa, se toma una fe de estado físico del menor y se asientan sus datos de media filiación, salud, lesiones, ropa y ubicación en tiempo, lugar y persona, esto si la edad lo permite. (NT)

Este fin de semana se quitó la vida **Luis Fernando Rojas Venegas**, un hombre de 33 años de edad que terminó suicidándose, aparentemente por una discusión con su pareja. (NT, TVA)

Le cayó un tanque de gas a un automovilista que circulaba por Paseo Constituyentes; hubo dos lesionados como consecuencia de que el tanque salió disparado de una pipa que lo transportaba. (NT)

Este viernes en la colonia Peñuelas se registró un incendio, tras de que una mujer pudo un calentador de agua sobre un cojín. No hubo pérdida de vidas, pero el inmueble tuvo pérdida total. (TVA)

Este fin de semana se llevó a cabo la presentación ante la Iglesia católica de las quintillizas, que cumplieron 3 años de edad y se encuentran en muy buenas condiciones de salud. Para los pares, ha sido todo un reto sacar adelante a las niñas y darles todo lo que requieren, pero recibir su cariño ha sido un gran alimento. (TVA)

MUNICIPIOS

Como parte del programa una mano por la salud, el Municipio de Querétaro firmó un convenio de colaboración con el Hospital del Sagrado Corazón de Jesús. El propósito es dotar de recursos a esta institución, para apoyar las mejoras en los servicios de salud, señaló el Alcalde **Manuel González Valle**. (TVA)

Aunque no existe una fecha definida, van a continuar los trabajos para el cableado subterráneo en el centro histórico de Querétaro, **Luis Vázquez Zepeda**, secretario de obras públicas señaló que la inversión será de 42 mdp y se estima que el costo total será de poco más de 100 mdp. (TVA)

300 elementos de guardia municipal de la capital del estado fueron sometidos a pruebas sorpresa antidoping para detectar consumo de drogas al interior de la organización. Si algún guardia sale positivo será dado de baja de inmediato. (NT)

En descenso los robos a tiendas de autoservicio en el municipio de Querétaro, según datos de la guardia municipal. En el primer trimestre del año se han presentado cerca de 23 robos, a comparación del año anterior que se presentaron más de 40. (NT)

Reportaje. La unidad K-9 de la guardia municipal está integrada por 20 perros policías totalmente entrenados para que diariamente ayuden en el combate a la delincuencia. (NT)

Por día se capturan en promedio, 70 animales entre perros y gatos, indicó el director del centro de control animal del municipio de Querétaro, **Manuel Santana**. (TVA)

En el municipio de Huimilpan, el cabildo aprobó este fin de semana la creación de una unidad de protección civil, para la que iniciarán inmediatamente la convocatoria que busca al coordinador de esta área. La directora de seguridad pública municipal aseguró que existe un rezago en esta materia y agregó que una unidad de protección civil permitirá brindar un mejor servicio. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Este año se espera reforestar más de 2 mil 300 hectáreas de bosque en el estado; mil 500 serán con plantas de vivero. El titular de la CONAFOR reconoció este fin de semana que en Querétaro se presenta la tala clandestina, pero dijo que el problema más grande es el crecimiento poblacional, por lo que en los próximos 100 años serán deforestadas más de 70 mil hectáreas en el estado. (NT)

Detecta la PROFEPA varios bancos de materiales en diferentes municipios de la sierra gorda de Querétaro que operan de forma totalmente ilegal; ya se han iniciado varios procesos para sancionar a quien explote materiales de forma indebida. (NT)

Saldo blanco es el que se ha registrado tras la temporada cálida. El secretario de salud en el estado **Rafael Ascencio**, precisó que no se han registrado muertes por insolación o deshidratación a causa del calor. Señaló que es necesario extremar precauciones e ingerir muchos líquidos, así como desinfectar el agua que se bebe. (NT)

La adicción al cigarro se ha vuelto un problema de salud pública en este país. Mientras en las naciones más desarrolladas del mundo los consumidores de tabaco son cada vez menos, en México la adicción parece no disminuir y diariamente mueren 240 mexicanos por este mal. (NT)

En la delegación Felipe Carrillo Puerto, dio inicio la campaña de vacunación antirrábica, con el lema "Quiérelos y llévalos a vacunar", en la que se pretende la aplicación de más de 82 mil dosis. (TVA)

LABORAL

El mes de marzo se ha caracterizado indudablemente por las huelgas; en Pedro Escobedo ya son 20 días de huelga y las negociaciones no han llegado a nada, y mañana podría estallar otra huelga en Tequisquiapan. (NT)

La dirigente del sindicato de trabajadores del municipio de Pedro Escobedo, considera viable un arreglo con la autoridad y señaló que a los de los terrenos se les puede ir dando forma. (TVA)

Asegura **Edgardo Piña** que tienen tres días e negociación con el sindicato y apuntó que la administración ofrece un terreno a cada uno de los trabajadores, pero no en el predio que los trabajadores estipulan, pues no está regularizado y desconocen si el reparto va a ser equitativo. (TVA)

El presidente municipal de Pedro Escobedo **Edgardo Piña**, precisó que ya no hay más excusas para que los trabajadores sindicalizados del ayuntamiento firmen el convenio para poner fin a la huelga. Señaló que las peticiones de los sindicalizados fueron ya atendidas. (NT)

Ramón Malagón Silva presidente de la comisión de desarrollo rural y económico y regidor síndico del municipio de Pedro Escobedo, hizo la advertencia de que el conflicto en ese ayuntamiento corre el riesgo de politizarse. Señaló que las negociaciones continúan empantanadas. (NT)

Mientras continúa la falta de acuerdos entre la autoridad y los sindicatos de los municipios de Pedro Escobedo, Tequisquiapan y Arroyo Seco, ahora en Pinal de Amoles los sindicalizados se quejan de su líder, a quien acusan de mal manejo de recursos. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Setenta menores infractores atiende el (Consejo) tutelar de menores al día. El subsecretario de gobierno **Felipe Urbiola** precisó que la afluencia en el tutelar es de jóvenes de entre los 14 y los 18 años. (NT)

Elementos de la AFI lograron la detención de dos presuntos distribuidores de droga en la colonia el Tintero. (NT, TVA)